



Navidad con los niños de Andagua



Navidad con los niños de Andagua



Niños de Andagua

## ¡FELIZ NAVIDAD 2023! NAVIDAD EN ANDAGUA

¡Celebrando la magia de la Navidad en Andagua! El pasado 19 de diciembre, el Grupo Tarpuy, junto a generosos auspiciadores como Kallpa Constructora Bienes Raíces, Nutri H, Perú Pitahaya, Suyay, Alinti, Roma Publicidad, Grafica, MECELEINDSUR, y la Comunidad Campesina de Andagua, llevamos alegría a los corazones de los más pequeños. La jornada estuvo llena de sonrisas y emoción mientras entregábamos cuidadosamente seleccionados regalos para cada niño.

La plaza de Andagua se transformó en un escenario mágico con un espectacular show infantil que mantuvo a los niños entre risas y asombro.

Pero la celebración no se detuvo ahí. Con el apoyo de la comunidad, compartimos una deliciosa chocolatada que endulzó la tarde y creó memorias imborrables. Esta iniciativa es parte de nuestro compromiso con el bienestar de las comunidades a las que servimos, y agradecemos a cada entidad que hizo posible este evento lleno de amor y solidaridad.



Navidad con los niños de Andagua

## PROYECTOS

- 1 Navidad en **Andagua**
- 2 Fumigación en **Villa Dorada**
- 3 Oportunidad de **Inversión**
- 4 Entrega de **Canastas Navideñas**

# CUIDADO DE NUESTROS CULTIVOS

## FUMIGACIÓN EN EL PROYECTO VILLA DORADA

Nos complace compartir un hito importante en nuestro compromiso continuo con la excelencia agrícola y el bienestar de nuestros proyectos. En esta ocasión, hemos llevado a cabo una fumigación especializada en nuestro proyecto Villa Dorada, ubicado en la rica tierra de Puerto Maldonado. Este esfuerzo está a garantizar la salud óptima de los cultivos de maíz amarillo y soya que son parte integral de nuestro proyecto agroindustrial.

Nuestro equipo de expertos en agricultura implementó cuidadosamente este proceso de fumigación para proteger y fortalecer nuestros cultivos.

Esta iniciativa forma parte de nuestro compromiso con la sostenibilidad y la calidad en todos los aspectos de nuestras operaciones. La seguridad alimentaria es un pilar fundamental en nuestra visión, y estas medidas reflejan nuestro enfoque integral para garantizar una cosecha saludable y abundante en Villa Dorada.

Con estas acciones, reafirmamos nuestro compromiso con la agricultura responsable y sostenible. Estamos decididos a no solo construir hogares, sino también comunidades que prosperen en armonía con su entorno.



Fumigación a cultivos



Lotes de Pitahayas



Lotes de Pitahayas

## OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN

¡APERTURAMOS **20 LOTES** DE PITAHAYA!

¡Emocionantes noticias desde el corazón de San Isidro – La Joya! Nos complace anunciar la apertura de 20 nuevos lotes en nuestro exitoso proyecto Tarpuy - Terrenos Productivos. Estos lotes están especialmente destinados a la fascinante y lucrativa producción de pitahayas, una oportunidad única para aquellos que buscan invertir en un cultivo en auge con altas perspectivas de retorno.

La pitahaya, también conocida como fruta del dragón, es no solo un cultivo rentable sino también una contribución valiosa a la diversificación agrícola en nuestra región. Estamos comprometidos en brindar a nuestros inversionistas no solo terrenos, sino también oportunidades estratégicas que se alineen con el crecimiento sostenible y la rentabilidad a largo plazo.

Esta apertura de lotes es limitada, por lo que instamos a aquellos interesados a tomar acción rápidamente y unirse a esta emocionante travesía. ¡Es el momento perfecto para invertir en el futuro agrícola de Tarpuy!

# ¡FELIZ NAVIDAD GRUPO TARPUY!

## ENTREGA DE CANASTAS NAVIDEÑAS

En el espíritu festivo de la temporada, nos complace compartir la hermosa tradición que vivimos en el Grupo Tarpuy. Como muestra de agradecimiento por el arduo trabajo y dedicación de nuestros valiosos trabajadores, llevamos a cabo la entrega anual de canastas navideñas. Este gesto no solo busca celebrar las festividades, sino también expresar nuestra gratitud a quienes día a día contribuyen al éxito de nuestros proyectos.

Cada canasta está cuidadosamente elaborada con productos seleccionados de alta calidad y esencias navideñas que reflejan nuestro deseo de compartir la alegría de la temporada. Es una forma pequeña pero significativa de reconocer la dedicación de nuestro equipo, recordando que en el Grupo Tarpuy, somos una familia que celebra y comparte juntos.

Esta iniciativa no solo fortalece los lazos dentro de nuestra familia laboral, sino que también refleja nuestros valores fundamentales de gratitud y cuidado mutuo. En este tiempo especial, extendemos nuestros mejores deseos a todos nuestros colaboradores y sus seres queridos. ¡Que la alegría de la temporada llene sus hogares!

